

Reflexionstag für zertifizierte Anwender von Kinaesthetics

Rückmeldung und Anpassungsmöglichkeiten

Seine eigenen Fähigkeiten erkennen und sich seinen Herausforderungen stellen, bedeutet, kontinuierlich dazulernen.

Diese Fortbildung bietet zertifizierten Kinaesthetics-Anwender*innen die Möglichkeit, ihre geschulten Kompetenzen in Wahrnehmung, Aufmerksamkeit, Bewegung und Analyse in der alltäglichen Praxis zu vertiefen und ihre Arbeit zu reflektieren.

Der Austausch zwischen kürzlich ausgebildeten oder langjährig tätigen Praktiker*innen über das Potenzial und die Lernmöglichkeiten vor Ort ist eine sichere Quelle für Inspiration und Einsicht. Dabei stehen die Einladung und sanfte Ermutigung zur eigenständigen Bewegung im Mittelpunkt.

Konkret können die Teilnehmenden durch einen Kinaesthetics-Lernzyklus ihre beruflichen und institutionellen Themen sowie ihre eigenen, in der Praxis erprobten Projekte selbst bewerten und anpassen. Auch wenn es im Alltag nicht immer einfach ist, den Lernprozess von Kolleg*innen zu unterstützen, so ist es doch für alle erfreulich und lohnend, verborgenes Potenzial oder neue Möglichkeiten zu entdecken und vor allem das Selbstvertrauen zu stärken.

Zielgruppe :
Zertifizierte Anwender von Kinaesthetics



04.11.2024

08:30 – 16:00

GERO | 1, dernier Sol
L-2543 Luxembourg-Bonnevoie

LU (documents / **matériel peut être diffusé en français, merci de le préciser**)

Referent*in
Doris Schneider

Anmeldung bei gero.lu